



■ DE 9:30 A 17:45 HORAS

La Facultad de Derecho acoge mañana un intenso seminario sobre periodismo jurídico

El Salón de Grados de la Facultad de Derecho de la Universidad acogerá mañana entre las 9:30 horas y las 17:45 horas el seminario "Periodismo jurídico". Las ponencias versarán sobre los términos y conceptos procesales en el lenguaje periodístico, sobre propiedad intelectual, juicios paralelos, acceso a la documentación y sobre los límites en el ejercicio periodístico. El acto lo organiza la Universidad, el Máster de Derecho Español y la Asociación Salmantina de Periodistas (Aspe).